

Subraya la ONU que prohibición israelí afecta reconstrucción de la palestina Franja de Gaza



N. Unidas, 28 abr (RHC) La prohibición impuesta por Israel a las importaciones de cemento para el sector privado en la Franja de Gaza afecta la reconstrucción de ese territorio palestino devastado en 2014, subraya un reporte de Naciones Unidas.

Desde el 3 de abril, las autoridades de la potencia ocupante impiden la entrada a Gaza de cemento para particulares, un severo obstáculo para la recuperación de la Franja azotada hace dos años por 51 días de bombardeos, lo cual ha causado más de dos mil 200 muertos, medio millón de desplazados y decenas de miles de viviendas destruidas.

Según la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de la ONU, Israel utiliza como pretextos para imponer la sanción el supuesto desvío de los materiales de construcción y el descubrimiento de un túnel desde la bloqueada localidad palestina hasta el Estado hebreo.

La agencia especializada advirtió que desde octubre del 2015, a Gaza llegaron un promedio mensual de 75 mil toneladas de cemento para el sector privado, a través del cruce de Kerem Shalom, destinadas a reparar o reconstruir las más de 170 mil casas dañadas o destruidas durante la agresión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91900-subraya-la-onu-que-prohibicion-israeli-afecta-reconstruccion-de-la-palestina-franja-de-gaza>



Radio Habana Cuba